

## Reconnaisant pour avoir Guéri un Morphinomane.

*Institut DeSilva,*

*Chers messieurs,*

Je désire vous présenter mes excuses pour ne pas vous avoir écrit plus tôt, mais je voulais être certaine que la guérison était permanente.

Je suis maintenant heureuse de vous dire que le patient est complètement guéri (depuis 7 mois) de la morphinomanie à laquelle il était adonné depuis plusieurs années, et son état physique et mental est de beaucoup amélioré.

Son esprit est lucide, son cerveau actif, ses yeux brillants, sont teint clair, il a bon appétit et digère bien.

En vérité je vous suis reconnaissante pour les services inestimables que vous m'avez rendus, dans un cas presque sans espoir.

Je considérerai toujours votre Institut, avec un profond sentiment de reconnaissance et de respect et j'espère que la prospérité vous favorisera comme vous le méritez, dans votre nouveau champs d'action. Je suis,

Bien à vous,

(Signé) Mde. X. X.

## Un patient obstinément Adonné, à l'Usage de l'Opium est guéri pour toujours.

*Institut DeSilva,*

*Messieurs,*

J'ai le plaisir de vous envoyer ci-inclus un rapport détaillé du cas de M. XX. Je dois ajouté que cette guérison a été complète et merveilleuse.

Je connais M. XX. depuis douze ans, et je suis peiné de dire, qu'il a toujours été sujet à la mauvaise